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公共施設整備特別委員会  送付２５－１２ 

万世橋出張所並びに区民会館の建替え等に関する陳情 



陳情書 
 
 
【趣旨】 

平素から万世橋地区町会連合会、各町会及び万世呉竹会の運営につきまして、格別のご理解と

ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。 
また、日頃から当地域区民の声を区政に反映させるべくご尽力されておりますことに敬意を表

すとともに、当地域における諸問題解決に積極的に取り組まれておりますことに、改めて感謝を

申し上げます。 
現在、「万世橋出張所・区民会館」は万世橋出張所管内の町会等の地域活動や長寿会等の生き

がいづくり活動など、地域コミュニティの拠点となっており、地域区民にとっては無くてはなら

ない必要不可欠な区施設であります。 
しかし、当施設は区議会の皆様もご存じのとおり、昭和４６年３月に竣工して以降４２年余が

経過しております。そのため、施設の老朽化を原因とする様々な使用における問題点が生じてき

ております。区での設備改修工事は毎年のように行っていただいておりますが根本的なリニュー

アルとは言い難い現状であります。その例として、高齢者が多く使う施設でありながら、いまだ

トイレが和式であったり、現代社会ではあまり活用されていない商工青少年ホールなど、地域の

需要に対応しているものとはなっておりません。 
さらには、台風や豪雨などによる雨漏りも日常化しております。地域からは維持することに限

界が生じてきているのではないとの声も聞かれます。 
以上のような事情から、当連合町会と致しましては、区が当施設の建替え及び隣地での建築を

視野にいれた検討を早急に進められることを強く求め陳情いたします。 
なお、方法としては様々な選択肢が考えられると思いますが、地域の区民の間では現在地での

建替えの困難さや、隣地の区有地、都有地の活用も常に話題に上っております。是非、区として、

多様な観点から全庁横断的な検討組織の早急な立ち上げと、改訂基本計画等における明確な位置

づけなど、実現への確実な意志の表明を求めるところであります。 
区議会におかれましては、この趣旨を何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。 
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